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Lección nº 1

Lo que aprenderás en este curso

En el Siglo XX, el siglo de la ciencia y la tecnología dejó

de existir un lugar para la magia con plantas. Ha sido tachado de

superchería dejando de lado viejos conocimientos del uso de las

plantas. Algunos de esos conocimientos se están recuperando,

especialmente en la fitoterapia; pero sólo desde el punto de vista

práctico.

En la actualidad, queda completamente olvidado el

trabajo espiritual que hacían los druidas y yerberos cuando

trabajaban con plantas.

Todas las personas que trabajan con plantas acaban

entendiendo que existe una conexión ancestral  entre nosotros y

lo que en otro tiempo fue nuestro techo: los bosques, los

árboles… el mundo vegetal.

De forma inconsciente, buscamos que el mundo vegetal

crezca a nuestro alrededor. Cultivamos plantas, creamos

parques, pensamos, bucólicos, en una cabaña en mitad de un

bosque cuando nos imaginamos el lugar ideal donde vivir…  No

podemos concebir la vida sin que el mundo vegetal forme parte

de ella incluso cuanto más urbanitas somos.

La historia del ser humano es la historia de la

desconexión con la naturaleza. Nuestro presente es el más

desconectado de la historia y eso trae consecuencias de las que

no éramos conscientes.

La magia con plantas es una forma de reconectar con

ellas, de sentir su realidad, la forma en que sienten y sufren las

consecuencias de habernos alejado de su protección.

Deseo que te diviertas mucho haciendo este curso. En él

aprenderás recetas viejas y nuevas de magia con plantas.

Conocerás muchas plantas, sus propiedades mágicas o la forma



en que puedes usar esas propiedades para ti.

También aprenderás a hacer uso de la magia de forma

intuitiva, sin necesidad de que debas memorizar todas las

recetas de este curso sino que con la simple comunicación con la

planta, podrás hacer los usos mágicos que ella ponga en tus

manos.

Aprenderás a comunicarte con lo vegetal y a través de lo

vegetal con otros mundos mediante ensoñaciones,

meditaciones, sueños, e incluso hasta despierto.

Sobre todo, a través de la belleza vegetal, aprenderás a

sentir este planeta de otra forma mucho más hermosa.



Lección nº 2

“O todo es Magia o nada lo es”

Puedes ver al mundo tan mágico como desees

Quiero compartir contigo una frase preciosa de

Albert Einstein que precisamente podríamos pensar, se trata de

una persona que no apuesta por la magia, sin embargo Einstein

dijo:

“Solo hay dos maneras de vivir la vida, una de ellas es

como si nada fuera un milagro y otra es, como si todo fuera un

milagro, yo prefiero creer que todo es un milagro”.

Me encanta esta frase, porque efectivamente me gusta

vivir como si todo fuera un milagro, esos mensajes que nos

llegan de personas que desconocemos, esos slogans que

escuchamos en el momento menos pensado y que resuelven una

duda que tenemos , o por ejemplo cuando ocurren casualidades

muy llamativas, estamos pensando en alguien y de repente ese

alguien nos llama, podríamos pensar que son anécdotas,

curiosidades, o podemos verlas como auténticos milagros, a lo

mejor micro milagros, cosas sutiles pero que ocurren en nuestra

vida de manera continuada.

Tanto una visión como la otra son respetables.

Si somos del equipo de Einstein, es decir que vemos todo

como si fuera maravilloso y mágico, vamos a necesitar a alguien

que sea nuestra ancla, porque vivimos en un mundo lleno de

peligros, en el que tenemos que lidiar con circunstancias

adversas, y por lo tanto vamos a necesitar a alguien con los pies

en el suelo como se suele decir, entonces las dos visiones son

necesarias- Son necesario aquellos pensamientos que nos llevan

, existe la posibilidad de la magia, la posibilidad del milagro, de

hecho habrá muchas personas que se manejen en ese baremo y

necesitarán que alguien les guíe en un mundo tan sutil y tan

complicado. Y como decíamos, son necesarias ambas visiones.



Ninguno de los dos lados debe evangelizar al otro, sino

más bien aportar el uno al otro de una manera amable y

humilde aquello que no le es posible ver, entonces no

deberíamos criticar a los que son demasiado científicos, ni

criticar a los ilusos, porque muy probablemente los dos caminos

sean necesarios para entender este mágico y maravilloso

mundo.

Antes de pensar en magia, en religión y en cualquier otra

cosa, es bueno entender cómo era la fe de los antiguos

habitantes del planeta, cuando todavía no había llegado ningún

mesías, solamente era el nombre y la naturaleza vivían

mágicamente desde la visión de los cuatro elementos, creían en

el Sol, la Madre Tierra, la belleza del mundo vegetal, la fuerza de

los vientos y vivían pensando quizá que todo era un milagro, o

tal vez una locura , pero si reflexionamos sobre nuestras

religiones en la actualidad, seguimos teniendo un Dios y una

Diosa, un padre, y una madre celestial.

Digamos que esa Voluntad Universal nos acompaña

desde el principio de nuestra existencia.

¿Se te ha ocurrido pensar que estamos en un mundo

mágico? ¿Bajo que leyes nos movemos y pensamos? No es de

extrañar que nuestro pensamiento construya nuestra realidad. A

fin de cuentas no podemos salirnos de nuestra realidad porque

somos parte del Universo, y somos parte de una Voluntad que

podríamos llamar Voluntad Universal o Dios, y podríamos

pensar que todo el elenco de voluntades individuales que tiene

cada ser vivo y cada ser humano forma parte de esa voluntad

Universal.

Las plantas también tienen su voluntad, también forman

parte de esa voluntad universal, ellas curan, tienen esa voluntad,

ellas inspiran y si piensas que no es así, recuerda el panal de una

abeja y el corazón de un girasol y te darás cuenta de que son

estructuras similares, nos asombran su belleza, sus retorcidos y

maravillosos aspectos así como sus extrañas costumbres, como

el hecho de que una planta sea capaz de alimentarse de animales



y también tiene la capacidad de atraer.

También son grandes transmutado ras, son capaces de

convertir la muerte en vida, ellas se alimentan de los desechos

de los cuerpos muertos, de las propias plantas o incluso de

animales, en ellas está el cambio de la muerte a la vida, aquellos

alquimistas que buscaban esa transmutación, en realidad tenían

esa forma natural

Las plantas responden a esta Voluntad Universal, pero

cada especie, e incluso cada individuo y cada parte de una planta

individual tiene una voluntad, como nuestras células, se van

especializando. Son simplemente plantas pero son

asombrosamente generosas con todos los seres de este planeta,

puedes pensar que son solo organismos vivos o pura magia.

La magia vegetal es muy sutil, tan sutil que puedes elegir

no verla, y estarías en tu derecho como he indicado antes, y solo

tú eliges si deseas ser testigo del milagro o no, y lo que elijas

estará bien porque forma parte de la voluntad de Dios, la

Voluntad Divina, o de la Voluntad Universal como quieras

llamarla.

A través de este curso vas a aprender a bendecir y

encantar plantas, como decía anteriormente cada especie

vegetal tiene su voluntad y cada individuo en ella tiene su

misión o utilidad, habrás oído decir que para la abundancia

económica es interesante la albahaca y para el amor la canela,

pues más allá de eso cada individuo, por ejemplo no es lo mismo

una yerba buena que crece efervescente en el jardín de tu madre

a una que crece en el borde de un camino golpeada por los

coches. Así como el ser humano, muchas cosas dependen del

entorno en el que crecen, no obstante ninguna planta es errónea

en este mundo, aprenderemos a comunicarles nuestros anhelos

y a recibir de ellas sus anhelos, deseos y necesidades, puede que

ahora te parezca extraño pero la práctica te guiará.

Aprenderemos a alinearnos con la voluntad divina a través de

nuestra alineación con el mundo vegetal, que no es la única

alineación posible pero es una de las más hermosas.



Encontrarás personas que trabajan con energías, y te

darán otra información, y tu pensarás en algún momento que

como es posible tanta información dispar- Visualiza el mundo

como una gran parra llena de racimos de uva, tu coges tu racimo

de uvas y lo empiezas a disfrutar pues sabe maravilloso, pero

luego encuentras una persona que cogió otro racimo y te dice

que la parra está enferma, más adelante te encuentras a otra que

te dice que el racimo de uvas es más dulce de lo que nunca haya

probado, entonces si entiendes que cada una de esas energías y

cada una de esas enseñanzas extrañas que llegan a ti, pensarás

que no tiene sentido que son inconexas las teorías entre si, pero

es porque cada uno tiene una visión muy pequeña, y no te

podrán explicar el todo a partir de una pequeña parte. Por tanto

yo te invito a que simplemente escuches sin juzgar porque

seguramente de todos los racimos que te den a probar

encontrarás uno que te parezca especialmente dulce o delicioso,

y ese es tu racimo de uvas. Este curso es solo otro racimo, es

posible que te resulte muy dulce, o puede que no sea así, es

posible que sea porque no lo necesitas.

La intuición es realmente la herramienta más poderosa

que tienes para entender este mundo y esta vida, cuando te

abandonas a tu intuición, especialmente en la práctica magia,

entonces aprendes a alinearte con esa voluntad.

La intuición es muy valiosa y es la que te va a enseñar a

comprender el verdadero uso de las plantas. Si tu quieres

conocer la propiedad de una planta puedes hacer dos cosas,

puedes buscar bibliografía o simplemente observarla olerla,

testearla, muy probablemente esa intuición es la de nuestros

ancestros tenían acerca de las plantas con las que trabajaban o

se encontraban en el camino. Una vez que empiezas el trabajo

con plantas empiezas a respetar más este planeta.

Las plantas condensan en si mismas la sencillez, con ellas

no necesitas altares ni velas. Ellas son grandes mensajeras, son

capaces de recoger la información y enviarla al lugar adecuado.



Lección nº 3

La vida como unmilagro

Solo hay dos maneras de vivir tu vida entonces. Una de

ellas es como si nada fuese un milagro. La otra, es como si todo

fuera un milagro.

Nuestros ancestros vivían con la capacidad de asombro

que nosotros en la actualidad hemos perdido. Para ellos un

eclipse, las lágrimas de San Lorenzo o una sequía, tenían un

trasfondo mágico y maravilloso, porque aún conservaban la

capacidad de asombrarse, establecieron dos Dioses. Uno

encargado de las cuestiones masculinas y otro de las femeninas,

y su relación con ellos era de generosidad y agradecimiento.

Cada vez que estos dioses eran buenos con ellos, ellos les

devolvían el amor recibido con ofrendas y halagos.

Esa debería haber sido la verdadera comunión con lo

Divino, con lo que no comprendemos, con lo que se ha

convenido en llamar “Voluntad Universal”.

La Voluntad Universal es la razón, que comprende

nuestra existencia. La vida decidió manifestarse en la Tierra por

medio de una voluntad, una serie de milagros que hizo al

planeta en una fuente de riqueza vital.

La simplicidad espiritual de nuestros ancestros era la

comunión más sincera que hemos tenido, con esa Voluntad

Universal. Todo lo que ha venido después solo son parafernalias

religiosas.

Estas parafernalias no son del todo despreciables. El ser

humano las ha necesitado para darle valor a su comunicación

con lo Divino. Y nuestra tarea poner en tela de juicio la validez

de las religiones y sus artificios. Cada ser humano, se comunica

con la Voluntad Universal a través de su lenguaje, por eso, para

algunos, es necesario el artificio, y para otros, la naturalidad.

Cada ser humano se comunica desde su nivel espiritual



Lección nº 4

Las plantas en el milagro

El mundo vegetal se ha establecido con nosotros siendo

conscientes de que serían el primer eslabón de la cadena

alimenticia. Son parte de esta voluntad y tienen una generosidad

innata aportando a nuestra vida la capacidad de curar, inspirar,

asombrar, embellecer y atraer además de nutrir. Son

transmutadoras.

Contienen en sí mismas los cuatro elementos, son

alquimia natural. El trabajo con las plantas es la canalización

más sencilla que existe porque tienen una conexión con la

Voluntad Universal directa, sin necesidad de artificios.

El mundo vegetal tiene una voluntad que responde a la

Voluntad Universal pero cada especie tiene una voluntad mágica

y cada individuo también tiene su voluntad y cada parte de una

planta tiene su propia voluntad, al igual que las células de

nuestro cuerpo se van especializando.  En alquimia se

consideraba que el espíritu de una planta era su aceite vegetal y

el alma estaba más relacionada con el extracto.

Podemos ver que todo eso sólo son simplemente plantas

o que son asombrosamente generosas con todos los seres de este

planeta. Es nuestra capacidad de asombro, nuevamente la que

actúa.

La magia vegetal es muy sutil. Es tan sutil que puedes no

verla y estarías en tu derecho así que tú eliges si deseas ser

testigo del milagro o no y sea lo que sea lo que elijas, estará bien

elegido porque forma parte de la Voluntad de Dios, la voluntad

Divina o Universal.



Lección nº 5

Magia Chamánica

Como parte de todo el conocimiento que he querido

compartirte en ‘’Botánica Oculta’’ en esta lección vamos a hablar

de la Magia Vegetal Chamánica y además utilizamos el término

‘’Chamán’’ arriesgándonos a perder criterio, ya que la palabra

‘’Chamán’’ o ‘’Chamánica’’ se estaba utilizando de manera casi

abusiva refiriéndose a temas que no son propiamente

Chamánicos.

Vamos a hablar de lo que entendemos como Chamán.

Un Chamán es una persona que tiene conexión con los

espíritus y quien sana a las personas de la tribu, suele ser uno

sólo en cada tribu.

Vamos a hablar desde el punto de vista vegetal, como

sabréis, el Chamán aborda muchas más temáticas, pero nosotros

vamos a hablar desde el punto de vista de la comunicación con

plantas. Si retiramos todo este bagaje cultural que tenemos las

personas, como se suele hablar a través de la comunicación

electrónica, o partiendo de una formación que nos han dado

desde el colegio hasta la sociedad, si retiramos todo eso e

imaginamos que toda nuestra civilización vuelve a sus pilares y

desaparece todo aquello que fue construido con el tiempo y de

repente estuviéramos solos con la naturaleza, pues,

entenderíamos que tarde o temprano tenemos que conectar con

las plantas, con el mundo vegetal, ¿por qué?

Primero porque comemos de ellas, nos alimentamos con

las plantas, por lo tanto, al alimentarnos con plantas

necesitamos saber cuáles son comestibles y cuáles no, cuáles son

tóxicas y cuáles no; además, como sabes, las plantas tienen

propiedades terapéuticas.

En una sociedad en la que no hay medicamentos ni hay



química ni hay nada de nada, tendremos que saber qué plantas

sirven para qué aspectos concretos y tener además un bagaje a

base de experimentar todo eso. Pues así es como ha empezado

esto, así es como surgió el chamán en estas sociedades, personas

o tribus pequeñas que vivían en mitad de un bosque y tenían

que interactuar con la naturaleza para entenderla, comprenderla

y sobrevivir en ella, de hecho, en más las personas que hoy por

hoy siguen viviendo en una tribu, realmente son personas que

vienen de un bagaje de supervivencia que ha consistido en un

dialogo continuo con la naturaleza y, a nivel mágico, lo mismo,

si toda nuestra cultura no existiera y todos los personas

históricos que han tenido una clara semblanza espiritual, no los

conociéramos, pues estaríamos nosotros con la naturaleza ¿y

cuáles serían nuestros dioses? Las plantas que nos curan, las

piedras que nos dan energías, como sabréis algunos minerales

tomados, licuados, como por ejemplo la sal, como sabéis

mantiene nuestro nivel de equilibrio de electrolitos en el cuerpo.

De esta manera poco a poco con el tiempo nos vamos

dando cuenta que todo aquello que nos rodea está lleno de un

halo mágico que hace que salgamos adelante, la espiritualidad

como sabéis está íntimamente relacionada con nuestras

experiencias, nos volvemos más espirituales cuando la vida es

más dura, cuando tenemos pérdidas importantes, necesitamos

darle una explicación espiritual a aquello que nos perturba, nos

produce ansiedad, nos produce sensación de angustia; por lo

tanto, ¿dónde empezaría toda la espiritualidad? En esa

comunicación con las plantas que nos curan de enfermedades.

Podríamos decir que, si fuéramos personas de una tribu

que no tenemos ninguna base cultural ni histórica y que nuestra

comunicación es simplemente con la naturaleza, pues, al final,

hablaríamos de espíritus cuando nos estamos refiriendo a

enfermedades, es lógico y es obvio. Entonces, el chamán nace de

esa necesidad de comunicación con la naturaleza, con el fin de

poder ayudar a nuestros congéneres recuperarse de

enfermedades, de estados de ánimo, de situaciones difíciles, de

cosas de la vida, por lo tanto, la comunión, no es solamente una



comunión meramente química como hacemos las personas que

nos autodenominamos evolucionadas, sino que es una

comunicación mucho más espiritual, más de tú a tú, más de

igual a igual y ahí es donde nace el chamán, el chamán es un

mago que habla de igual a igual con sus congéneres vegetales.

¿Por qué hemos perdido nuestra Chamanidad?

En realidad, todas las culturas tienen chamanes, pero

nosotros hemos vendido nuestra ‘’Chamanidad’’ quizás porque

en algún momento era un peso que necesitábamos aligerar para

llegar más rápido a otros resultados. Se ha producido una

desconexión, los seres de la sociedad occidental estamos

desconectados con el mundo vegetal y no solo de eso sino con

nuestros ancestros. Los chamanes de las tribus son herederos de

una larga tradición oral en la que otros chamanes de su linaje

han ido pasando el conocimiento y la experimentación de

generación en generación y cada uno ha ido aportando su visión

particular de esa experiencia y eso lo hemos perdido porque

hemos perdido esa conexión con la naturaleza y por otro lado

por una exposición generacional, por eso en las sociedades

occidentales no podemos ser chamanes.

Todas esas experimentaciones que hacemos cuando nos

vamos a ciertos países a pactar con el chamanismo o incluso

vamos a cursos donde nos enseñan chamanismo, en realidad es

un seudónimo de lo que verdaderamente es, lo cual es una

conexión que hemos perdido, pero, en el fondo, esa conexión la

hemos perdido voluntariamente y se puede recuperar. Todos

tenemos un chamán dentro, todos podemos ejercer el

chamanismo, ¿cómo? Muy sencillo, volviendo a conectar con la

naturaleza.

De hecho, además, aunque no tengamos una tradición

Chamanísta en nuestro país occidental, incluso hay personas

que tienen una valiosa conexión con la naturaleza que además es

heredada de padres a hijos y que incluso han encontrado una

fórmula de comunicación con las plantas que son los riegos de

toda la vida de las personas de campo. Si te fijas, las personas



del campo tienen una cultura que no tenemos los occidentales,

los que vivimos en ciudades porque esa comunicación la hemos

perdido, pero ellos siguen teniendo una comunicación

valiosísima, basta simplemente con hablar con Labrador y él te

puede dar conocimientos impresionantes como, por ejemplo,

sobre el tiempo, ellos tienen capacidad de predecir el tiempo en

función de cómo se comporta en determinados días del mes de

agosto, incluso se puede hablar que intuyen cuando va a llover,

incluso por el color o brillo de la tierra. Ven cosas que nosotros

no somos capaces de ver porque nos hemos desconectado con la

tierra, con las plantas, con la naturaleza.

¿Cómo podríamos desarrollar una magia Chamánica de

una forma natural?

Es tan sencillo como volver a conectar con la naturaleza,

aunque sea un poco, tímidamente, se trata de tocar, sentir,

experimentar, probar desde el conocimiento, ya que estamos tan

desconectado que, si por ejemplo una persona de una tribu fuera

a tomar una planta y esta fuera venenosa, pues todo el mundo le

advertiría, porque están tan conectados dentro de la naturaleza

que saben perfectamente qué plantas son venenosas, pero

nosotros no lo sabemos, porque nadie nos lo ha advertido.

Realmente las plantas no son venenosas, solo tienen un

principio activo mucho más concentrado con un efecto más

fuerte que otras plantas y simplemente diluyendo eso o

reduciendo la cantidad podríamos llegar incluso a que tuviera

un efecto positivo en el organismo. Pero como ese tipo de cosas

no las conocemos, no las sabemos, no las sentimos, pues,

evidentemente, no podemos partir de lo que nos hagan,

debemos partir de lo que sabemos de tocar, experimentar,

sentir, todo eso, pero siempre partiendo de la naturaleza que

conocemos, el pino, el árbol, el romero, el tomillo, las plantas

que son sencillas, fáciles de conocer, sintiéndolas, tocándolas,

percibiéndolas.

Goethe, el escritor que además era un naturista, solía

colocar algunas flores singularmente en su lengua, Bach



también lo hacía que cómo sabéis es el que inició las flores de

Bach simplemente tocando en su lengua, gracias a las

sensaciones de esa planta estableció una conexión directa. Es

una manera de iniciarse a sí mismo dentro de la magia, dentro

de la ritualidad Chamánica. Por supuesto, si habláramos con un

Chamán, él te explicaría un ritual concreto de cómo hacer que

los espíritus salgan de una persona, pero, en realidad no

necesitas esos conocimientos, aunque esa es una manera de

acortar, como por ejemplo cuando nos enseñan a leer y a

escribir nos están acortando el proceso.

Si tuviéramos la capacidad de comunicarnos con un

chamán, cortaríamos procesos. Pero si eso no es posible, si tú no

puedes viajar a esos países, eso no quiere decir que no puedas

iniciar tu camino chamánico; sí lo puedes hacer, lo puedes hacer

partiendo de tus experiencias, sintiendo y, seguramente

encontrarás fórmulas para ritualizar sencillas, fáciles, que

vengan de ti, de tu información, de tu imaginación que no es

otra cosa que información chamánica también y de esta manera

desde la sencillez podemos encontrar un camino de la iniciación

a lo Chamánico y a la magia a través de las plantas que puede

ser muy interesante si este mundo te gusta y te apasiona; no es

difícil, es simplemente tocar y sentir. No tienes que irte muy

lejos, basta que escuches y toques cualquier hoja, cualquier

planta que crezca en tu jardín.

Esa sería una formula chamánica para iniciarse en el

mundo de la magia con plantas, que, en el fondo, lo que

tratamos de decir a lo largo del curso continuamente, que son

ellas las que hablan, solamente hay que aprender a escuchar y

nada más.

Espero que te haya gustado esta pequeña disertación del

chamanismo vegetal, si es así, ya sabes que estamos para lo que

quieras. Puedes escribirnos en info@tisanasdemiabuela.com.

mailto:info@tisanasdemiabuela.com


Lección Nº 6

Las verdaderas plantas de poder

Si te gusta la magia con plantas, estoy segura que estás

abierto a ese mundo del que no sabemos tanto, pero que

continuamente está llamándonos con mensajes útiles. Observa

una planta que se hace camino en una acera de asfalto y crece a

través de las grietas de los adoquines, se trata de plantas, con

una fuerza tan brutal, que con solo seguir su ejemplo nos

convertiría en superhombres.

El mundo vegetal tiene virtudes que no alcanzamos a

comprender porque se encuentran ausentes en nosotros. Si

seguimos despreciando el hecho que este planeta es un planeta

verde, también estaremos despreciando nuestra existencia.

Si te digo ‘’plantas de poder’’ sé que estarás pensando

directamente en la ayahuasca. Desde los años setenta cuando

Albert Hopman descubrió el LSD, una sustancia que se sintetiza

a partir del cornezuelo de centeno, un hongo que genera

alucinaciones, los alucinógenos se comenzaron a contemplar

como una herramienta de descubrimiento espiritual, aunque me

pregunto si esa búsqueda tenía una legitima razón o solo estaba

movida por la defensa de aquella generación del uso de las

drogas como experiencia vital.

José Cabrera, un médico forense al que respeto y admiro

comentó una vez que los chamanes utilizan las plantas

alucinógenas para poder observar el aura de las personas y

detectar en ellas posibles enfermedades. Desde luego, hay

muchísima más información desde el lado espiritual de las

plantas alucinógenas que sobre el lado espiritual de cualquier

planta, quizás por la parte vidente, que no hacer ver lo que

nuestros limitados ojos no desean ver.

Hay un creciente interés por las plantas de poder, pero

asociado a este interés, existen dos errores comunes y por otra



parte lógicos en personas que no se han acercado al mundo

vegetal desde el lado mágico nunca antes.

El primero de estos errores es el viajero que anda

buscando satisfacer una curiosidad y acaba encontrándose con

una arriesgada estafa para su salud. Alrededor de la búsqueda

de una experiencia Chamánica se está generando un turismo

alternativo y peligroso que está despertando falsos chamanes y

esto emborrona sobradamente el acto Chamánico de vivir una

experiencia con una planta de poder de la que, por supuesto los

nativos tienen una gran experiencia y sabiduría.

Hay que entender que el chamán domina este tipo de

plantas y son una parte de un gran conjunto de plantas con las

que trabaja a diario. El increíble poder mágico no está en el acto

alucinógeno sino en la búsqueda espiritual de cualquier

comunión con lo vegetal.

El segundo error es considerar que los alucinógenos son

las únicas plantas de poder, existe un halo mágico poderoso

frente a unas determinadas plantas en el mundo que, por su

capacidad de intoxicar, se les otorga un poder mágico

extraordinario. Si bien es cierto que es extraordinario por su

capacidad que puede llegar a matar, no son más mágicas que el

romero de tu casa.

Toda a tradición que les rodea está íntimamente

relacionada con la comunión de estas plantas hacia lo

extraordinario. Pero para viajar hacia lo extraordinario, antes se

debe aprender a ver el misterio que esconde lo ordinario. Para

mí, las verdaderas plantas de poder tienen que ver con el medio

en el que han nacido. Desde un punto de vista mágico, las

plantas que tienen mayor poder, son las que crecen en los

cementerios donde se concentra una energía de conexión con el

otro mundo, son tan poderosas que no es absoluto

recomendable utilizarlas si no se conoce bien su energía.

Otras plantas altamente poderosas y que sí se pueden

utilizar, son las que nacen en lugares donde el ser humano no ha



permitido que nazca una planta, como aquellas plantas que

levantan adoquines, las que nacen en las riveras de una

alcantarilla o en un vertedero. Se trata de plantas que han

convocado la fuerza para vencer cualquier obstáculo.

El uso mágico de estas plantas otorga a quien las usa esa

misma fuerza, para conseguir cualquier empresa. Siéntete

afortunado si te nace una planta en mitad de un muro, en la

pared de tu casa o en tu ventana si han nacido sin tierra, ni

abono, ni agua, son auténticas plantas de poder. Si no son

comestibles, o bien han nacido en un ambiente muy toxico,

puedes usarlas para tener sueños clarividentes colocándolas

debajo de tu almohada.

Si conoces sus usos mágicos, tendrá más fuerza que sus

familiares nacidos en cómodas cunas de tierra. Hay una planta

de poder que no se caracteriza por la supervivencia

extraordinario como hacen algunas de las plantas que hemos

mencionado, todo lo contrario, por el hecho que ha sido

devorada por los insectos y es el gordolobo.

Donde hay un grupo de gordolobos, una de las plantas

muere devorada por los insectos a la vez que mata la plaga.

Entre n conjunto de gordolobos, uno decide sacrificarse por los

demás, su espíritu de sacrificio salva al resto de plantas y le

convierte en una planta tóxica porque genera una sustancia

venenosa que no tiene las demás y que atrae a sus depredadores

a la vez que los mata.

Si encuentras a un Gordolobo devorado y seco, guarda

contigo un trozo de esa planta. Quienes traten de hacerte daño,

se toparán con sus propias intenciones y se harán daño a sí

mismos. Es uno de los talismanes de protección más poderosos

que existen.

Otro gran poderoso talismán es la semilla de una planta

pirógena. Hay muchas, pero la más peculiar es la Retama, la

cual podría ser el arbusto ardiente de Moisés. Es una planta

capaz de generar una combustión espontánea si su terreno se ve



amenazado por otras plantas. No solo ha desarrollado un

sistema para auto incendiarse, sino que sus semillas resisten el

fuego a diferencia de las plantas contrincantes y así es como

conquista sus tierras.

La semilla de la Retama conecta con los elementales del

fuego. Quien tiene una semilla podrá comunicarse con estos

dominar el fuego y convocarlo, también puede utilizarse

mágicamente para reclamar lo que nos pertenece y recuperar

deudas, tener la justicia en tu mano, resolver cuestiones

pendientes como asesinatos no resueltos. Para esto último

siempre una retama en el lugar donde está enterrada la persona

asesinada, si el cadáver nunca apareció siempre una retama en

su nombre. Para esto puedes preguntarle también a un árbol, los

árboles son, a menudo, testigos de asesinatos, de alguna manera

inconsciente, por medio de sueños o de intuiciones, podrán dar

información de dónde se encuentra la persona desaparecida.

Las plantas amargas, cualquiera de ellas, tienen un

poderoso poder disolvente de la cólera y la rabia. Sirven para

conjurar la paz al igual que la antigua pipa de tabaco que usaban

los indígenas americanos, Ajenjo, Angélica, Diente de

León, Alcachofera, echa una planta picada en el suelo en

mitad de una discusión; sirve como infusión a una persona

colérica o bien lanza ráfagas de planta seca para pedir paz en tu

casa.

Así que puedes viajar si lo deseas a otro país para conocer

el mundo de las plantas alucinógenas, pero, sin contacto

espiritual con el mundo vegetal, no se comprende el verdadero

poder de las plantas.

Me contenta que estés aquí disfrutando y aprendiendo de

este maravilloso camino verde.

Te deseo una buena magia.



Aprende GRATIS en esta formación de Magia con plantas:
https://tisanasdemiabuela.com/curso-de-magia-con-plantas-registro/

Curso de Botánica Oculta, ¿Te gusta la magia con
plantas?

Esto es lo que aprenderás:
✅Principios de la magia con plantas
✅Comunicación con el mundo vegetal

✅De la magia intuitiva a la magia inspirada o revelada)

Si te apetece ahondar en este mundo maravilloso, toda la
información aquí:
👇

https://tisanasdemiabuela.com/botanica-oculta/

https://tisanasdemiabuela.com/curso-de-magia-con-plantas-registro/
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